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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第４７回 通算１３０１回

平成２５年６月１８日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/4 修正出席率

５８名 ３１名 ６４．６％ ９１．７％

 ゲスト：米山奨学生 ヴィン君  ビジター：メーキャップ受付１３名

★会長退任あいさつ   高桑 耐会長

こんばんは。先週

と先々週は寂しい

気持ちでしたが、

今日は感謝の気持

ちでいっぱいです。

一年間会長をさせ

て頂き、ロータリ

アンの友情が素晴らしいものであるとわかり

ます。大木幹事のお蔭でクラブの運営、理事

役員会の運営が順調に進みました。各委員会

は、予定していた計画通りに事業や担当例会

を行って頂きました。本当にありがとうござ

いました。各事業が出来たのは、会員の皆さ

んの参加、ご協力があってのことだと思いま

す。

 今年度は、台湾の台中松竹 RC と、本年度

はお見合いが済みまして、来年度は縁を結ぶ

年になると思います。国際親善のためにも皆

さんのご理解ご協力をお願いします。

 一年間振り返ってみますと、会員の皆さん

の活躍によりまして、本当に充実して有意義

で楽しい 1 年間になりました。本当にありが

とうございました。

 次年度ですが、次年度会長が病気療養です

ので、理事会が一丸となってクラブ運営を進

めて行くことに

なると思います

が、皆さんのご

理解ご協力をお

願いします。

★幹事退任あいさ    大木健市幹事

 創立 28 周年の年

に幹事という大役を

仰せつかりましたの

が、つい昨日の事の

ような気がします。

高桑会長を大木幹事

という大きく太い幹

で支えると宣言し、大変に充実した 1 年を過

ごすことが出来ました。

 本年度のテーマは、高桑会長らしい

「ENJOY ROTARY」を掲げました。文字通

り有意義で楽しいクラブ事業や例会を企画し

て参りました。理事・役員・各委員長、そし

てメンバー各位の温かいご協力によりまして

恙なく終えることが出来ます。心より御礼申

し上げます。この一年、幹事としてロータリ

ー活動を通して、この年齢にして更に成長す

ることが出来たように思います。若い会員と

ももっともっと知り合う事ができ、他クラブ

の会員とも今まで以上に交流することができ、

新しい友人をつくることが出来ました。暗礁

に乗り上げそうな時期もありましたが、皆さ

んのお力沿いにより今日の日を迎えることが

出来ました。1 年間ありがとうございました。

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ

◎副会長         水野太一副会長

 副会長を一年間務

めさせて頂きました。

副会長としての出番

は殆どありませんで

した。それは、高桑
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丸が順調に進んだということであります。皆

さんのご協力に感謝します。1 年間ありがと

うございました。

◎社会奉仕委員会     堀田卓嗣委員長

 社会奉仕委員会は、

7 月に光輝寮の子ど

も達をプロ野球観戦

に招待する事業を行

いました。JC の頃に

光輝寮に雪のプレゼ

ントをした時に、子

ども達が目を輝かせて喜んでくれた。その目

の輝きが忘れられないというか高桑会長の想

いもありまして、今回の事業を行いました。

本当に子ども達が楽しんでくれて良い事業だ

ったと思います。地区の委員会に出席すると、

このように児童福祉施設への事業の報告が多

くあります。共通しているのが、このような

福祉施設に入所する子ども達が、ほとんど保

護者からの DV によるものです。そのような

環境の子ども達が多くいるという社会状況を

垣間見ることもでき、良い経験をさせて頂き

ました。担当例会では、大変話題になってい

る南海トラフ地震に関する外部講師の卓話を

させて頂きました。一年間ありがとうござい

ました。

◎米山奨学委員会     小野喜明委員長

 米山奨学生は、

現在 800 名程です。

そのうち、6 割が

韓国と中国からの

留学生だそうです。

ご存知のように、

今、中国と韓国と

の関係は、政治的にあまり良くありません。

ですが、民間の奨学金団体としては日本で一

番大きい団体として、したたかな外交を続け

て行き、民間がしっかりと支えれば平和な関

係が築けるのではないかと思っていますので、

来年度も皆さんからの寄付のご協力をお願い

します。

 来年度は国際奉仕委員長を仰せつかってい

ますので、来年度 3 月には大勢で台湾訪問を

したいと考えています。その時には、森下会

長も元気に行けると願っています。どうぞよ

ろしくお願いします。1 年間ありがとうござ

いました。

★懇親会

★ゴルフ同好会コンペ

6 月 25 日（火）に第 6 回ゴルフ同好会&高桑

会長杯取切戦コンペを開催しました。

優 勝 浅野 晋 Gross75 Hdcp7 Net68 
準優勝 来山健一 Gross76 Hdcp0 Net76 
３ 位 山本章吾 Gross87 Hdcp10 Net77 
ニアピン

 池田 弘、浅野 晋、水野太一、岩瀬靖宏、

ドラコン

 来山健一、星川佳伸、

◎高桑会長杯は水野太一さん獲得されました。

★ニコニコボックス

 高桑 耐会長 1 年間有難うございました

 大木健市幹事  〃

 理事役員一同  〃

 大岩一仁会員 会長・幹事お疲れ様でした

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員
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